

# Wochenmarkt am Rathaus startet wieder

Nur falls du es brauchen kannst – ansonsten kann man auch nächste Woche was machen dazu Fotos sind sicher im System

**Gottenheim.** Nach der Sommerpause startet am kommenden Dienstag, 14. September, in Gottenheim wieder der Wochenmarkt am Rathaus. Ab 21. September ist auf dem Markt dann auch wieder der Weinbrunnen geöffnet. Ins siebte Jahr startet damit der Wochenmarkt, der immer von 16 Uhr bis 19 Uhr im Rathaushof stattfindet.

Alle Anbieter freuen sich nach der Sommerpause auf viele Besucherinnen und Besucher und auf interessante Verkaufsgespräche und die bekannte Geselligkeit, die auf dem Gottenheimer Wochenmarkt nicht fehlen darf. Auch der Eiswagen wird zur Freude von kleinen

und großen Feinschmeckern wieder vor Ort sein, verspricht Karin Bruder, die im Rathaus den Wochenmarkt betreut. Der lange vermisste Weinbrunnen soll ab dem 21. September endlich wieder öffnen, die Winzergenossenschaft schenkt an diesem Dienstag ihre Weine und Sekte auf dem Wochenmarkt aus. Am 28. September sorgt zudem die Traditionskapelle des Musikvereins für Unterhaltung auf dem Markt.

Vor sieben Jahren von Bürgermeister Christian Riesterer ins Leben gerufen, hat sich der Wochenmarkt schnell zu einem beliebten Treffpunkt von Jung und Alt und zu

einer begehrten Einkaufsmöglichkeit entwickelt. Der Bürgermeister freut sich besonders, dass auch während der Pandemie mit den verschiedenen Einschränkungen - etwa der Pflicht, Maske zu tragen - die Gottenheimer dem Markt treu geblieben sind.

Doch auch die Anbieter trotzen der Pandemie und sorgen nach wie vor für ein vielseitiges Angebot, das von Gottenheimer Brot und Gebäck, über Äpfel und Birnen, frisches Gemüse, Antipasti, frischen Fisch, französischen Käse sowie Wurst und Fleisch aus dem Münsertal bis zu italienischen Spezialitäten reicht.

Beim ersten Markt nach den Sommerferien wird das Angebot von herbstlichen Genüssen dominiert: Ob Äpfel, Birnen oder Trauben bei Agathe Hagios, Kürbis und Herbstgemüse bei Familie Präg oder leckere Brotkreationen bei Bäcker Zängerle, die Gottenheimer Anbieter locken mit Herbstgerüchen in den Rathaushof. Auch alle weiteren Besucher haben am Dienstag wieder viele besondere Leckereien dabei. Bürgermeister Christian Riesterer und das Rathausteam freuen sich mit den Anbietern an den Marktständen auf viele Besucher und ein geselliges Treiben im wiederbelebten Rathaushof. (ma)